Zweifach-Mama besteht Ausbildung mit 1,6

Yvonne Wolf wurde als Erzieherin von der Gemeinde Meinhard übernommen



Gratuliert zum Erfolg: Bürgermeister Gerhold Brill hat Yvonne Wolf als Erzieherin an die Gemeinde Meinhard gebunden. Foto: Gemeinde Meinhard

Meinhard – Das war eine Ausbildung unter erschwerten Bedingungen: Yvonne Wolf, Erzieherin bei der Gemeinde Meinhard, hat dennoch ihre Prüfungen mit Bestnoten bestanden. Am Ende ist eine Gesamtnote von 1,6 herausgesprungen, obwohl sie unter dem Eindruck der Pandemie gearbeitet, gelernt und geschrieben hat. Vor allen Dingen hat sich die zweifache Mutter fast nebenbei um die Erziehung ihrer beiden Kinder gekümmert.

Nach ihrer Schule hatte Yvonne Wolf, geborene Berg, schon mal im Kindergarten Grebendorf in den Beruf hineingeschnuppert. Zehn Monate war sie im Kindergarten Villa Kunterbunt während einer berufsvorbereitenden Bildungsmaßnahme hier eingesetzt. Nach Ausbildung zur staatlich anerkannten Kinderpflegerin hängte sie gleich die Ausbildung zur staatlich anerkannten Erzieherin dran. Ihr Anerkennungsjahr schloss sie nun im Kindergarten Sonnenschein in Frieda ab.

Es sei nicht einfach gewesen, blickt die zweifache Mutter auf ihre mehrjährige Ausbildung zurück. Zusätzlich zur Doppelbelastung von Familienmanagerin und Berufsausbildung habe es während der Prüfungsphase einige Beschränkungen durch die Pandemie zu meistern gegeben.

Meinhards Bürgermeister Gerhold Brill gratulierte zur bestandenen Ausbildung und freute sich, "so eine engagierte Erzieherin nun für die Gemeinde einstellen zu können". ts